
令和４年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

４－１

自 由 民 主 党 ３０番 遊 佐 久 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 若者の県内定着・還流について 知 事 復興・総合計画

課

ふくしま創生総合戦略の下、若者の県内定着・還流にどの

ように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 入札制度について 総 務 部 長 入 札 監 理 課

県は、入札制度における地元建設業者の受注機会の確保に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 地籍調査事業について 農林水産部長 農 村 計 画 課

県は、地籍調査事業に取り組む市町村をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。

四 農業水利施設の長寿命化について 〃 農 地 管 理 課

県は、農業水利施設の長寿命化にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

五 福島の農産物の安全・安心について 〃 環境保全農業課

１ 県は、認証ＧＡＰの取得拡大にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、産地における認証ＧＡＰの指導者をどのように育

成していくのか尋ねたい。

３ 県は、ＧＡＰに対する消費者の理解促進にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 土木遺産の活用について 土 木 部 長 まちづくり推進

課

県は、地域資源である土木遺産をどのように活用していく

のか尋ねたい。

七 子どもに寄り添った教育の推進について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校の児童生

徒にどのように対応しているのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、小中学校等で学ぶ特別な支援を必要と

する児童生徒への支援にどのように取り組んでいるのか尋

ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校における一人一台端末の

活用にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 スポーツに触れる機会の確保について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、子どもたちのスポーツに触れる機会の確保にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 県産日本酒について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産日本酒の消費回復にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。


